

Jungen 15 Bezirksliga RR

SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang : TV Reichenbach
Freitag, 17.02.2023, 18:30 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang und dem TV Reichenbach

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Jungen 15 Bezirksliga RR entführten die Gäste des TV Reichenbach in ihrem 3. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf bei der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang. Wie knapp es im Punktspiel am Freitag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 17:18. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Ian Krätsch. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler von der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang um die Nummer 1 Felix Nolte nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Beim 11:9, 13:11, 11:9 gegen Bernhardt / Nesta Danne fanden Nolte / Beck von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. 17:15, 11:13, 11:4, 7:11, 7:11 hieß es wiederum am Schluss des nächsten Spiels, als Hahn / Krätsch und Kalkandelen / Geidel am Tisch die Schläger kreuzten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Felix Nolte den Gastspieler Momo Nesta Danne in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Finn Bernhardt war für Philip Hahn letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Hierbei wurde Hahn im gesamten Spiel lediglich 7 Punkte überlassen. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Adrian Beck, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Colin Geidel verlor. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Beim 3:0-Erfolg gelang es Ian Krätsch den Gastspieler Koray Kalkandelen in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang und des TV Reichenbach. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Felix Nolte, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Finn Bernhardt verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Keinen Punkt beisteuern konnte Philip Hahn im Match gegen Momo Nesta Danne, das 0:3 verloren ging. Adrian Beck besiegelte dann mit einem 3:1 gegen Koray Kalkandelen einen Punkt für sein Team. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Ian Krätsch bekam es nun mit Colin Geidel zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Ian Krätsch am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Krätsch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang tritt dabei gegen die TTF Neckartenzlingen an, während es der TV Reichenbach mit dem TSV Wendlingen zu tun bekommt.

Statistik:

SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang

Doppel: Nolte / Beck 1:0, Hahn / Krätsch 0:1

Einzel: F. Nolte 1:1, P. Hahn 0:2, A. Beck 1:1, I. Krätsch 2:0

TV Reichenbach

Doppel: Bernhardt / Nesta Danne 0:1, Kalkandelen / Geidel 1:0

Einzel: F. Bernhardt 2:0, M. Danne 1:1, K. Kalkandelen 0:2, C. Geidel 1:1